

KIM

Monadi Terima Rekomendasi PAN untuk Menuju BH 01 DZ

Soni Yoner - KERINCI.KIM.WEB.ID

Aug 6, 2024 - 23:12



Monadi Murrasman saat mendapatkan rekomendasi Partai Amanat Nasional (PAN) Jakarta, Selasa malam (06/08/2024).

KERINCI, JAMBI - Anak mantan Bupati Kerinci yang juga bakal calon Bupati Monadi Murasman telah resmi mendapatkan rekomendasi Partai Amanat Nasional (PAN) untuk bertarung menuju BH 01 DZ Kerinci periode 2024 - 2009.

Rekomendasi berupa B1KWK itu diserahkan langsung oleh Ketua Umum DPP PAN, Zulkifli Hasan, didampingi oleh Sekjen PAN Eddy Soeparno dan Ketua DPW PAN Provinsi Jambi Bakri, di kantor DPP PAN, Jakarta, Selasa malam (06/08/2024).

Rekomendasi tersebut wujud dukungan penuh PAN terhadap mantan kepala dinas pendidikan itu. Monadi Murasman juga disebut - sebut sosok yang benar - benar diterima oleh berbagai kalangan masyarakat Kerinci. salah satunya adalah kepribadiannya yang santun dan merakyat.

Kepasa awak media, Monadi Murasman menyampaikan rasa syukur dan terima kasihnya atas dukungan penuh dari partai matahari tersebut.

"Saya sangat bersyukur dan berterima kasih kepada Ketua Umum Zulkifli Hasan, Sekjen Eddy Soeparno, dan seluruh jajaran PAN yang telah memberikan kepercayaan kepada saya. Dukungan ini adalah amanah besar yang akan saya emban dengan penuh tanggung jawab," ujar Monadi.

Monadi juga menegaskan komitmennya untuk bekerja keras demi kemajuan Kerinci. "Dengan dukungan dari PAN, saya semakin yakin bahwa kita bisa mewujudkan visi dan misi untuk memajukan Kerinci. Mari kita bersama-sama berjuang dan membangun untuk kesejahteraan masyarakat Kerinci," tambahnya.

Keputusan PAN untuk mendukung Monadi Murasman dianggap sebagai langkah strategis dalam memenangkan Pilkada Kerinci 2024, mengingat basis massa dan jaringan PAN yang kuat dan merata.

"Saya mohon doa dan dukungan dari seluruh masyarakat Kerinci. Bersama, kita pasti bisa memajukan Kerinci," pungkas Monadi.

Menariknya, saat ditanya mengenai nama pendampingnya, Monadi Murasman belum mau membeberkan.

"Namanya sudah ada, nanti kita sampaikan setelah diserahkan tembusan di DPD PAN," ujarnya. **(sony)**